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CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Hoy es el segundo 

conversatorio, que es una especie de parlamento abierto, le 

pusieron ese nombre porque el otro es bastante descalificado 

porque no desafía el caso, porque se le llamaba a este diálogo 

con expertos y resultaba al final del día quedaban las cosas 

exactamente iguales. Hoy se está hablando sobre cobertura 

social y acceso al espectro del radio eléctrico, hay dos mesas y 

como 15 ponentes; la semana pasada se realizó uno a los que les 

cortaban el micrófono a algunos de los ponentes que no decía 

lo que quería el organizador. No se ha presentado en la Cámara 

los motivos para tener esa legislación, es decir, no va a la 

Cámara, las mesas solo sirven para funcionarios menores, pero 

desde ahí empezó todo mal”. 
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